

Las webs de Las Rozas Innova se someten al análisis de los hackers éticos de Secur0, idea ganadora de los Premios IoT CAM 2025

- Es el proyecto piloto para validar ideas tecnológicas del Premio del Reto de Innovación Abierta 2025 del Clúster de IoT de la Comunidad de Madrid.
- Un grupo de hackers éticos, seleccionado por la startup Secur0, auditará los sistemas informáticos de Las Rozas Innova para detectar vulnerabilidades y mejorar su nivel de seguridad.
- “Apoyamos a los emprendedores, poniendo la ciudad a su disposición y dando a conocer sus ideas y proyectos, y en este caso además seguimos avanzando como ciudad cibersegura”, afirma De la Uz.

Las Rozas, 30 de diciembre de 2025.— Las Rozas Innova, Empresa Municipal de Innovación del Ayuntamiento de Las Rozas y miembro fundador del [Cluster IoT de la Comunidad de Madrid](#), ha iniciado un proyecto piloto de dos meses para auditar la seguridad de su sitio web de la mano de [Secur0](#), la mayor red de hackers éticos españoles y startup ganadora del [Premio IoT CAM 2025](#) en la categoría *Idea*.

Este proyecto, que se desarrollará durante los próximos dos meses, tiene como objetivo apoyar a los emprendedores, fomentar la innovación y el refuerzo de la ciberseguridad en los entornos informáticos municipales. Secur0 seleccionará a los “hackers éticos” de su comunidad formada por más de 500 profesionales especializados en ciberseguridad ofensiva, que ofrecen programas de recompensas por errores (*bug bounty*) para detectar brechas de ciberseguridad y mejorar los entornos digitales. Su modelo se basa en el análisis de los sistemas informáticos desde el exterior, sin necesidad de acceder de forma interna a los mismos, recompensando a los *hackers* que detectan vulnerabilidades reales, permitiendo una evaluación eficaz y continua de la seguridad digital.

La startup fue fundada por Javier Juárez Zarruk (CEO) y Daniel Ximénez (CTO), dos emprendedores que apostaron por un enfoque colaborativo e innovador de la ciberseguridad, basado en la inteligencia colectiva de una comunidad de expertos. Con este modelo, Secur0 busca democratizar el acceso a auditorías de seguridad avanzadas y convertir a los hackers éticos en aliados estratégicos tanto para empresas como para instituciones públicas.

“Desde Las Rozas Innova apoyamos a los emprendedores de distintas maneras, el Hub Las Rozas Innova y los servicios que ofrecemos a las startups –eventos, foros de conexión, programas de acompañamiento e inversión–, sino también poniendo a su disposición entornos reales de experimentación. En este proyecto, la web y otros sistemas informáticos de la empresa municipal se convierten en un espacio de pruebas para la validación de tecnología innovadora y en un escaparate de soluciones avanzadas de ciberseguridad con aplicación directa en el ámbito público”, afirma **José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova**.

“Esta iniciativa refuerza el compromiso de Las Rozas con la innovación, el apoyo al emprendimiento y la adopción de soluciones tecnológicas avanzadas que contribuyen a ofrecer servicios digitales más seguros y fiables a la ciudadanía”, añade De la Uz.

El objetivo del Clúster: impulsar la digitalización regional

El Clúster de IoT de la Comunidad de Madrid tiene como misión promover la digitalización mediante la interconexión inteligente de dispositivos, mejorar la eficiencia de servicios, fomentar la sostenibilidad y elevar la calidad de vida de la ciudadanía gracias al uso avanzado de datos.

El Clúster reúne a empresas, startups, centros de investigación, administraciones y organismos públicos – entre ellos Las Rozas Innova – con el objetivo de compartir capacidades y desarrollar soluciones tecnológicas que impacten positivamente en la economía y en los servicios urbanos.

Sobre Las Rozas Innova y su hub de innovación

[Las Rozas Innova](#) es la Empresa Municipal de Innovación y Desarrollo Tecnológico del Ayuntamiento de Las Rozas creada en 2020 para impulsar el desarrollo de la ciudad como referente en el uso de la tecnología y la innovación para mejorar los servicios al ciudadano y calidad de vida. Es la apuesta de Las Rozas para convertir la ciudad en un espacio ágil, moderno, inteligente y lleno de oportunidades.

Las Rozas Innova cuenta con un Plan Estratégico enfocado a conectar el ecosistema tecnológico, atraer inversión y talento y apoyar e involucrar al tejido emprendedor y empresarial en los retos y necesidades de la ciudad. De la mano del [Hub Las Rozas Innova](#), su Centro de Innovación y Emprendimiento, y espacio de conexión del tejido económico, Las Rozas se ha convertido en *living lab* de soluciones innovadoras, aceleradora de proyectos de base tecnológica y polo de atracción de talento e inversión.

Más información Las Rozas Innova:

Marta Palacio: 625 46 63 72 / Micaela Quinteros: 606 94 15 99